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Hertha BSC: Verträge von Weber und
Neuendorf bis 2027 verlängert

Erfahren Sie mehr über die Vertragsverlängerungen von
Sportdirektor Benjamin Weber und Akademiedirektor

„Zecke“ Neuendorf bei Hertha BSC bis 2027. Der Artikel
beleuchtet ihre bedeutende Rolle in der sportlichen Leitung

des Hauptstadtclubs und die Herausforderungen, die sie
gemeistert haben. Bleiben Sie informiert über die
Zukunftsperspektiven der jungen Talente und die

erfolgreiche Zusammenarbeit in der Vereinsführung.

In einem spektakulären Bekenntnis zur Zukunft hat Hertha BSC
die Verträge mit zwei der wichtigsten Köpfe des Vereins
verlängert! Sportdirektor Benjamin Weber und der Direktor für
Akademie & Lizenzspielerbereich, ‚Zecke‘ Neuendorf, bleiben bis
2027 an Bord und setzen damit ein starkes Zeichen für
Kontinuität und Stabilität im Hauptstadtclub. Diese Entscheidung
ist nicht nur eine frohe Botschaft für die Fans, sondern auch eine
Bestätigung für das Vertrauen, das die Geschäftsführung in die



beiden Funktionäre hat!

„Diese Damen und Herren haben die sportliche Leitung während
einer turbulenten Phase übernommen und dabei
Außergewöhnliches geleistet! Unter enormem Druck haben sie
einen Kader zusammengestellt, der die Herzen der Herthaner
höher schlagen lässt“, erklärt Geschäftsführer Thomas E.
Herrich. Besonders beeindruckend ist die Integration junger
Talente aus der eigenen Akademie, die durch die Arbeit von
Weber und Neuendorf eine einmalige Perspektive erhalten
haben.

Herausfordernde Zeiten meisterhaft
gemeistert

„Die letzten zwei Jahre waren intensiv und fordernd, doch wir
haben immer im Team gearbeitet und dabei nie den Glauben an
unsere Ziele verloren“, sagt Benjamin Weber voller Zuversicht.
Er bedankt sich für das immense Vertrauen und sieht den
gemeinsamen Weg als eine spannende Herausforderung, die mit
voller Energie angepackt werden soll. Gemeinsam mit seinem
Partner Neuendorf will er sowohl im Herren-, Frauen- als auch im
Nachwuchsfußball alles geben!

„Es ist nicht selbstverständlich, dass ein Traditionsverein wie
Hertha BSC so eng zwischen Akademie und Profi-Bereich
zusammenarbeitet. Darauf sind wir stolz!“ ergänzt ‚Zecke‘
Neuendorf. Sein Blick ist klar: Mehr eigene Talente wie Ibo Maza
sollen bald im Olympiastadion auflaufen und die Fans
begeistern.

Die Gesichter einer neuen Ära

Webers und Neuendorfs Engagement bei Hertha BSC begann
erst im Januar 2023, doch die beiden gebürtigen Berliner haben
bereits tief in die Strukturen eingegriffen. Weber, der zuvor die
Akademie leitete, bringt eine Vielzahl an Erfahrungen aus über



20 Jahren im Verein mit. Neuendorf, mit über 250 Einsätzen im
Trikot von Hertha, kennt den Verein wie kein anderer und ist
bereit, die nächsten Schritte in der sportlichen Zukunft zu
gestalten.

„Wir schaffen die Grundlagen für eine aufregende Zukunft.
Unsere Mitglieder haben klargemacht, dass sie einen
langfristigen Kurs wünschen, und das spiegelt sich in unseren
Verträgen wider. Unsere Zusammenarbeit wird auf Vertrauen
und gemeinsamen Zielen basieren“, betont Fabian Drescher,
kommissarisches Oberhaupt von Hertha BSC.

Die Vertragsverlängerungen sind nicht nur ein Zeichen des
Erfolgs, sondern auch ein starkes Zeichen für die Fans: Hertha
BSC geht schrittweise in eine neue, aufstrebende Zukunft – und
Benjamin Weber sowie ‚Zecke‘ Neuendorf werden an vorderster
Front dabei sein!

 

Details
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